

隼人族の森を渡る風

創造の現場から 第37回

森の彫刻家 上床利秋

中村哲医師を悼む

日本には村八分という言葉が残っているが、この言葉の残り二部が火事と葬儀であることは日本人ならば、少なくとも還暦を迎えた識者ならば誰もがご存じのはず。田中角栄元総理も、葬儀には駆けつけて断られることがないと自伝に書かれていたことを思い出す。

撃は、日本のみなうず世界中の良心ある人々の心に穴をあけた。それは絶対にあつてはならないことだつた。テレビはそれまでの医師の功績を讃え、そしてアフガン農民の慚愧の念に耐えない思いをアナウンサーが代弁していた。12月13日の時点では、犯人は誰なのか、意味するものは何だったのかは分かっていないので私の心もただただ悲しくてやるせなくて中村氏のご冥福を祈るしかなかつた。

アフガン国民栄誉賞を中村氏に授与したガニ大統領もまた、心中を思うとお気の毒でならない。反体制力を刺激してしまい、それが銃撃事件の引き金になつたと言われているからだ。遺体を安置した棺はアフガンの国旗でくるまれて、ガニ大統領自身が直接担いで飛行機に運ぶといふ最高級の儀礼で中村哲氏への感謝の気持ちを表していた。その儀式の最後には遺族の中村家末亡人とお嬢様が「大変お世話になりました」という、何とも皮肉にも思えないこともないような、ある意味大変

た。代わりにテレビは日本在住のアーヴィング・ラムゼーが遠くからそれを見守り、集まつていた姿を伝えていた。兵士が戦場で銃撃されたわけではないのだが、政府はあまりにも功績の大きい氏への思いやりを示すべきではなかつたのかと私は思う。誕生日を迎えた雅子皇后が談話の中で中村氏を悼む話を聞くことができたことは、とてもうれしかった。



銃撃事件の数日後には、アフガンの民間航空機の国際線垂直尾翼には哀悼の意を込めて、中村哲氏の肖像が描かれた。

重要な日本の御礼の言葉を述べて飛行機で帰つてくる様子をテレビは伝えていた。

迎える日本は白い布にくるまれた棺が飛行機からトーリングトラクターに移されて荷物を運ぶように移動されて、係職員が敬礼してその行方を見守つていたが、そこに日本の人々の姿は紹介されていなかつ

とが唯一私の記憶に留まつてゐる。

とが唯一私の記憶に留まっている。
これが小泉純一郎元総理が現職
ならばどう動いていただろうか。

総理は430万円を超えるボーナスをもうつといふ「ユースをラジオは語つていた。

レモン画材絵画教室

- 隔週水曜日 10:00～ 油絵・水彩教室
 - 隔週土曜日 16:00～ 油絵・水彩 教室
 - 隔週日曜日 16:00～ デッサン
 - 隔週土曜日 ①10:00～ 子供絵画教室
②13:30～
 - 月1回第2木曜 10:00～ 和紙ちぎり絵教室

★ingミニセミナー〈POP文字・筆文字・絵手紙など〉
チラシ等で隨時ご案内致します。

お申し込みはTEL 0995-45-1015 国分進行堂・レモン画材まで

この森のアトリエで彫刻を
共に作ってみませんか

ホームページ刷新しました。
<https://douzou.jp/>

上床利秋 検索

このページのバックナンバーも
読むことができます

日展会員 第一 幼兒教育短期大學 教授